

Promete Grecia reactivar reformas (Reforma 02/08/12)

Promete Grecia reactivar reformas (Reforma 02/08/12) Se compromete a reducir la burocracia y acelerar las privatizaciones Por Reuters Atenas Grecia (02 agosto 2012).- El Gobierno de Grecia prometió este jueves reactivar la ejecución de reformas largamente demoradas, que van desde disminuir la burocracia hasta mejorar el uso de pequeños aeropuertos regionales, para dar certeza a los inspectores de los acreedores extranjeros que visitan Atenas. En un plan de 10 puntos, las autoridades se comprometieron a hacer de Grecia un lugar más atractivo para los negocios, simplificando notablemente los largos procedimientos de licencia, reduciendo la burocracia, impulsando la competencia y estableciendo una nueva estrategia de exportación. "Estos compromisos están dentro del acuerdo con los líderes políticos que respaldan al Gobierno", dijo a periodistas el ministro de Desarrollo, Costis Hatzidakis. "Con estas reformas queremos enviar un mensaje a todos de que Grecia está decidida a revertir el clima, cambiar el curso y ganar la apuesta", agregó. El compromiso de reforma llegó luego de que los líderes políticos griegos lograran el miércoles por la noche un acuerdo de austeridad con recortes por 11 mil 500 millones de euros para los próximos dos años, con el fin de convencer a los escépticos acreedores de que Atenas merece ayuda para evitar la bancarrota. Hatzidakis también dijo que se relanzarán cuatro proyectos viales importantes que crearían unos 30 mil puestos de trabajo, además de acelerar la privatización de su monopolio ferroviario, liberalizar su sistema regional de transporte en autobuses, y facilitar la obtención de licencias a electricistas y plomeros, entre otros profesionales. Grecia ha enfurecido a sus acreedores al fallar constantemente en la aplicación de una serie de reformas exigidas, pero el Gobierno conservador del Primer Ministro, Antonis Samaras, ha prometido recuperar la credibilidad perdida reactivando las reformas. La Unión Europea (UE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) advirtieron que detendrían el financiamiento -poniendo al país en riesgo de quedar fuera del euro- si Grecia fracasa en la ejecución de sus promesas de reforma y de los objetivos fijados bajo el plan de rescate. La Comisión Europea recibió con agrado el plan griego de reformas estructurales e instó al país a actuar sobre ellas. "Ahora esperamos una implementación determinada de todos los compromisos de reforma por parte de Grecia, respetando todas las leyes de la Unión (Europea), y en particular las reglas de mercado", indicó en un comunicado el brazo ejecutivo de la UE. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 02 agosto 2012